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Vorstandssitzung am 16.05.2021

Außenvertretung /Sprachrohr des Vereins

Erweiterung des Vorstands um Ausschüsse

Zusammenstellung aller Beschlüsse

Rettungswege

Warnaufsteller

Roberto Schulz

Nach der Begrüßung durch Christel wurde die Tagesordnung einstimmig genehmigt.

Christel Hallensleben; Philip Seibt, Alexander Barkhoff, Roberto Schulz
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Peter Lübking 

Begrüßung Genehmigung der Tagesordnung 

Arbeit im Verein

Mitgliederbrief

Aktuelle Entwicklung Köhnemann & städtisches Grundstück

Verschiedenes

Tagesordnung

Christel fühlt sich nicht wohl dabei, wie der Dialog untereinander / miteinander geführt 

wird. Die Art wie kritisiert wird, macht ihr zu schaffen. Es folgte eine lebhafte Diskussion. 

Klar wurde, wir haben unterschiedliche Vorgehensweisen Kritik und Änderungsvorschläge 

vorzutragen. Durch die Diskussion in der Präsenzrunde kam klar heraus, es geht uns allen 

um die Sache. Im Schriftlichen sollte feinfühliger formuliert werden.

Beim Mitgliederbrief 2/21 gab es sehr unterschiedliche Meinungen. In Zukunft wollen wir 

Mitgliederbriefe themenbezogen herausgeben und nicht alle Themen in einem Brief 

erörtern. Da der Mitgliederbrief nicht von allen so befürwortet wurde, hat Christel über den 

Brief abstimmen lassen.

Da es ein Stimmenpatt gab, entschied das Votum der Vorsitzenden.
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Angesprochen wurden die Rettungswege. Es gibt einige die mit ihren 

Fahrzeugen die Wege dichtstellen. Da es sich am Kleinen Meer um ein 

Wochendhausgebiet handelt sind andere / geringere Auflagen zu erfüllen. 

Mit der Kennzeichnung von Sammelpunkten wurden die Auflagen erfüllt.

neuer Termin
Abschließend haben wir uns für eine Vorstandssitung vor dem angestrebten Gespräch mit 

der Stadt verständigt.

Sonstiges

Zusammenstellung aller Beschlüsse

Es wurde noch mal für alle verdeutlicht, dass unsere Vorsitzende für den 

Außendialog zuständig ist.

Wir hoffen auf Rückmeldungen von den Vereinsmitgliedern, die in den 

Arbeitskreisen Slipanlage, Abwasser, Staubstraße, ect. mitwirken wollen.

Alex regte die Anschaffung von Warnaufstellern Spielende Kinder an. Alex 

sendet uns Muster zu und möchte 2 Warnaufsteller anschaffen. Die 

Anschaffung wurde von allen befürwortet.

Zu Köhnemann und dem angeblichen Verkauf gibt es keine verlässlichen 

Informationen. Es sieht so aus als ob kein Verkauf stattgefunden hat, da seitens der 

Stadt auch nichts in der Richtung bekannt ist. Der Investor, der sich für das 

städtische Grundstück interessiert, hat bei einem Treffen mit Christel & Philip 

verschiedene Planbeispiele gezeigt. Es gibt nichts mit Substanz, alles sehr vage.  Es 

ist ein Gespräch mit Herrn Kinzel geplant, dazu soll, wenn es erforderlich ist, ein 

Fragenkatalog bereitgehalten werden. Nur schwierig, wenn man nicht weiß was 

kommen soll.
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